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体育部部長 市川 信吾  
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ハロウィンパーティー 10月 28（日）  於：西公民館～西口公園芝生 

∮ 

優勝祝賀会の様子 

∮今後の行事予定∮ 

新年会  １月１９日（土） そごう１０階ダリアルーム  ホテルオークラレストラン 桃源 

日帰り旅行 １１月１７日（土） 於：益子～真岡 

編集後記 

 

＊町会ホームページアドレスが変わりました。http://iizuka2.web.fc2.com/ 

 

飯二町会のお餅つきは、晴天に恵まれます！空気はまだまだ冷たい冬のそれです

が、それだけに温かい豚汁とお餅を、益々美味しく味わっていただけます。是非、

ご参加ください。 

 

は童心に還り、皆、車中での賑やか

さが嘘の様に、あたかも蟹を食べて

いるときの様に無口で茶碗、お皿、

一輪挿し等、作品作りに没頭してい

ました。個性豊かな記念の力作が、

年明けに手元に届くのが楽しみです。 

【20班 唐澤のぞみ 公平】 

∮町会行事のご報告∮ 

  

 

餅つき ２月１７日（日） 於：共生幼稚園園庭 １０：００～お昼程度まで  

 

今年を表す漢字は「金」と、総合優勝の当町会にもなぞらえる文字と感じました。 

本年もたくさんのご協力、ご参加を賜り、例年以上にイベントが盛り上がりました。

この団結力もまた、「金」と感じます。皆様には深く御礼申し上げます。 

さて、巳年は世界規模で歴史が動くことでも知られております。 

世界大恐慌、太平洋戦争開戦、第二次石油ショック。昭和が終わり平成へ。東西ド

イツの統一。バブル経済がピークを迎えました。最近では記憶にも新しい世界同時

多発テロなど、いずれも転換期となる事件ばかりです。 

景気不安など、まだまだ厳しい環境が取り巻きますが、迎える年が皆様にとって、

良い方向への転換期となる年となりますよう、心から願っております。 

レクレーション協会体育大会総合優勝のご報告 
 

この度、我が飯塚二丁目町会体育部が、西地区レクリエーション協会体育大会に於いて２０年ぶ

りの総合優勝を成し遂げました。 

8競技 11種目の中、壮年ソフトボールチーム・少女ソフトバレーボール低学年チーム及びイン

デイアカＢチームの３チームが優勝、ゲートボールチーム・少女ソフトバレーボール高学年チー

ムの２チームが準優勝、以下３チームが３位と各チームがコンスタントな成績を収めて得られた

栄冠でした。 

これも選手の皆様の日頃の練習成果が十分に発揮された賜物と思います。また、選手をサポート

して戴いた監督・コーチ・ご家族のおかげと感謝申しあげます。 

この優勝を期に、多くの皆様に体育部の活動を知っていただき、一人でも多くの方がスポーツに

親しんで頂ければ幸いです。 

２０年前には３連覇を成し遂げたとの事、今回もそれを目指して頑張りますので、皆様、応援を

よろしくお願いいたします。 

８回目を迎え、当日は残念ながら雨。パレードは中止と

なりましたが、大雨の中、２９６名の子供達が仮装をし

てお菓子を取りに来てくれたことが、大変嬉しく、感激

いたしました。 

始めた時は数十名の参加、ここまで大きな行事になると

は夢にも思いませんでした。 

７月から準備を始め、当日までご尽力いただいた町会の

方々、西地区町づくり会議の方々には、この場をお借り

し、お礼を申し上げます。 【はぴま部長 山縣みゆき】 

水彩画教室 １１月２４（土） 於：西公民館 

 

西地区レクリエーション協会に於ける大会の総合優勝、本当におめ

でとうございます。20 年ぶりの優勝という事です。私がスポーツ

推進委員を任命され 18 年が経ったのですが、一度も優勝がなかっ

たなんて・・・。 

20 年前の 3 年間連続優勝の時に、誰かが『3 年連続優勝なんて申

し訳ないな～』と言っていた事を思い出しました。 

しかし、飯塚 1丁目はそれ以上の連続優勝をしてしまい、ここでや

っと奪還出来ました。本当に良かったですね。 

絵は学生以来でしたが、初参加させていただきました。

指導して下さった先生に絵の描き方等を詳しく教えて

いただき、楽しい時間を過ごせました。 

特に、風景の遠近感の出し方、物を捉えるポイント、

明暗の出し方が、勉強になりました。 

参加者の中に親子連れの方もいて、子供から大人まで

楽しむ事が出来る絵画教室だと思いました。 

残りの画材を頂いたので、これからも少しずつ絵を楽

しもうと思っています。    【9班 青木 弘子】 

 

 

町会恒例の日帰りバス旅行に、初参

加の友人達と一緒に親子で参加しま

した。 

益子焼の手ひねり体験やＳＬに乗っ

たり、酒蔵見学もしました。 

以前、絵付けはしたことがありまし

たが、今回は粘土を捏ねて好きなも

のが作れたので、子供から特に大人 

今回は西地区レクリエーション協会体育部優勝を主に紙面を構成いたしました。飯塚二丁目として嬉し

い話題で、今後も期待します。 

ところで、我が飯塚二丁目町会にはいわゆる「町会会館」というものがありませんが、その代りアパー

トの一室を集会所として使っています。それが「ポピア」です（右写真）。飯塚小学校のはす向かいにあ

り、各部の会議や班の会合などに利用されています。コスト的にもいい判断だとおもいます。 

先日の益子バス旅行で焼き物を作られた方、1月 12日１０時～１７時、ポピアに引き取りをお願いし

ます。 

 

回を重ねるごとに参加者も増え、大いに盛り上がる新春の賀詞交換の宴です。ぜひ、お気軽にご参加く

ださい。お問い合わせは 1月１５日までに、総務企画・青木まで TEL：090-5208-3135  

 

町会長 栗田 敏男 

西地区スポーツ推進委員会委員長  

津田 一枝 

 

 

 

 

  

総合優勝までの軌跡 
みんなベストを尽くしました！ 

 

ご挨拶 
 

これも各競技の選手の努力や、その家族の

方々の協力が有っての事だと思います。 

目的を達成する為には努力だと思います。

精一杯努力をする。努力している姿をみる

と必ず援助してくれる人がいるという事で

すよね、家族の大切さ、仲間の大切さ、と

ても大事です。 

一年間本当に御苦労様でした。そして、お

めでとうございました。 

また来年度も優勝目指して、みなさん頑張

ってください。 

市川体育部長より、体育祭の前に今年は総合優勝があるかもしれない、その時点では六町会トップの

成績だと聞かされました。二位には宿敵、一丁目がついているとの事。 

是が非でも体育祭で一丁目には負けないようにと、種目が終わるごとに喜んだり、ガッカリしたりと、

最後のリレーまでどちらが優勝するか、わかりませんでした。 

結果、リレーで二丁目が一丁目を上回り、総合優勝する事ができ、感激でいっぱいです。 

調べていただいたら２０年ぶりとの事。これからも連覇しましょう。 

本当におめでとうございます。 

 

 

 

 

回 覧 

http://iizuka2.web.fc2.com/

